

# 五所川原第一高等学校 令和4年度 1学年だより「水平線」

第10号(通算第10号) 令和4年7月8日発行 文責:第1学年主任 柏崎健太郎

## 6月27日に臨時学年集会を開きました

6月27日の1校時に学年集会を開き、学校の過ごし方について考える時間を作りました。

入学して3か月が経過しましたが、「スマホの使い方」や「放課後の過ごし方」、「友人関係のあり方」など、気になる点がでてきました。

- 1) 昼休みや放課後にスマホでSNSなどを眺めてみたり、カメラアプリで撮影したり、ゲームで遊んだりするなど授業時間帯以外での使用を確認しました。
- 2) 放課後に三者面談中のクラスの近くで騒いだり、静かに勉強している級友の近くで話を続けたりするなど、周囲の状況が良く見えていない状況を確認しました。



これらのことを受けて、次のことを生徒たちに伝えました。

- ① 今後は、スマホ等の適切な使用ができない場合は、ホームルームごとに回収や返却をし、担任で管理していくこと
- ② にぎやかな場面が苦手な生徒がいたり、会議中など静かに過ごす場面があったりするので、周囲によく気がつける人に成長してほしいこと
- ③ ことばやふざけ合いなどは、他人が不快に思うこともあるから、失敗したと感じたら素直に謝る気持ちをもつこと

学校行事が連続するときは、気持ちも浮つきがちです。楽しい学校生活を過ごすためにも、少しでも周りの人たちのことを思いやってくれば幸いです。

## 自分の心と体を知ろう～思春期健康教育講座～

7月6日(水)5・6校時にレディースケアしらはま助産院の院長である白濱先生を講師に迎え、「いのちをつなぎ、いのちをはぐくむ」のテーマのもと、思春期健康教育講座を開催しました。自分の心と体の関係を知るために模型や画像などを用いて、わかりやすく説明していただきました。生徒たちも熱心にプリントにメモを取っていました。

## 来週の日程

- |          |                           |
|----------|---------------------------|
| 7月11日(月) | ①～④授業(特進⑦あり)、午後:学校祭準備     |
| 7月12日(火) | 金④⑤⑥火④の授業(特進⑦あり)、午後:学校祭準備 |
| 7月13日(水) | ①～④授業(特進⑦あり)、午後:学校祭準備     |
| 7月14日(木) | 学校祭一日目(実施場所:学校)           |
| 7月15日(金) | 学校祭二日目(実施場所:オルテンシア)       |

